



TUDOR

CLAIR DE ROSE

TUDOR greift die feminine Clair de Rose Linie mit neuen, für die Marke typischen blauen Zifferblättern wieder auf. Diese neuen Modelle, die ausschließlich aus Edelstahl und mit mechanischen Uhrwerken erhältlich sind, gibt es in drei Größen und jeweils zwei Ausführungen.

Die Clair de Rose Linie ist eine klassische Modelllinie von TUDOR, deren Name sowohl an das Mondlicht, auf Französisch clair de lune, als auch an das historische Logo der Marke erinnert und beide Referenzen auf spielerische Art und Weise miteinander verbindet. 2024 erhält diese Uhrenfamilie ein brandneues Zifferblatt in „TUDOR Blau“. Beim Design, das gleichzeitig klassisch, raffiniert und zeitlos ist, nimmt TUDOR die historischen ästhetischen Gestaltungsmerkmale der Marke auf, ohne von den sanften Rundungen des Gehäusemittelteils und der eindrucksvollen Aufzugskrone, bei diesem Modell mit einem blauen Spinell-Cabochon verziert, abzuweichen. Erhältlich in den drei Durchmessergrößen 26, 30 und 34 mm, präsentiert dieses neue Modell Zifferblätter in Opalfarben und der neuen Farbe „TUDOR Blau“, mit feinen, als Relief ausgeführten Verzierungen, die durch römische Ziffern oder Diamanten unterstrichen werden. Die Clair de Rose Modelle sind mit Uhrwerken mit Selbstaufzug und Datumsanzeige ausgestattet und ausschließlich in Edelstahl erhältlich.



Zifferblatt in „TUDOR Blau“
oder opalfarben,
mit oder ohne Diamanten



Satiniertes, poliertes

Gehäuse in Edelstahl mit einem
filigranen und stilvollen Design,
das an TUDORs reiches Erbe
anknüpft

Kaliber

T601 oder T201
mit Selbstaufzug,
Gangreserve von 38 Stunden



Fünfreihtiges Edelstahlband

mit „Beads of Rice“-Elementen



Fünffährige übertragbare Garantie ohne Registrierung oder vorgeschriebene regelmäßige Wartung





DIE WELT DER CLAIR DE ROSE

Diese feminine Armbanduhr ist das jüngste Modell in einer langen Geschichte von TUDOR Uhren, die bis in die Art-déco-Ära der frühen 1930er-Jahre zurückreicht. Damals war TUDOR dafür bekannt, grazile und moderne Schmuckuhren mit einer Vielzahl von Details herzustellen, die von dekorativen Gravuren auf dem Gehäuseboden bis zu subtilen Zifferblattverzierungen und edlen Armbändern reichten. Die Clair de Rose Linie greift auf dieses Erbe zurück und besitzt einen ebenso raffinierten wie kühnen Stil, wobei ästhetische Bezüge zu Uhrenkollektionen mit so wohlklingenden Namen wie Princess, Glamour oder Miss TUDOR hergestellt werden. Von der letztgenannten Kollektion wurde eines der bemerkenswertesten Merkmale der Clair de Rose übernommen: die Aufzugskrone, verziert mit einem edlen Spinell-Cabochon. Ein weiteres charakteristisches Merkmal der Clair de Rose Linie ist ihr fünfreihtiges Armband in Edelstahl, das manchmal auch als „Beads of Rice“-Armband bezeichnet wird. Seine schmale Form und die fein gearbeiteten Elemente bieten unvergleichliche Geschmeidigkeit und höchsten Tragekomfort, während die polierten Oberflächen für einen raffinierten Glanz sorgen.

TUDOR BLAU

Seitdem TUDOR 1969 erstmals eine TUDOR Submariner mit einem markanten blauen Zifferblatt vorstellte, hat die Marke bei vielen ihrer Modelle blaue Zifferblätter verwendet. „TUDOR Blau“ ist kein spezifischer Blauton. Vielmehr wurde diese Farbe eng mit TUDOR verbunden und kam in der Geschichte häufig bei den Modelllinien zum Einsatz.



TUDOR MANUFAKTUR

Jede TUDOR Uhr wird in der neuen TUDOR Manufaktur in Le Locle, Schweiz, montiert und nach den hohen TUDOR Standards umfassend getestet. Diese neue hochmoderne Fertigungsstätte, die das Know-how der Uhrmacher mit dem höchsten Produktionsmanagement und automatisierten Prüfsystemen vereint, wurde 2021 nach dreijähriger Bauzeit fertiggestellt. Die ganz in TUDOR Rot gehaltene Manufaktur erstreckt sich über vier Etagen bei einer Gesamtfläche von 5.500 Quadratmetern. Sie ist räumlich und visuell verbunden mit der benachbarten Manufaktur Kenissi, der 2016 gegründeten Fertigungsstätte für TUDOR Uhrwerke. Mit Kenissi und einem Netzwerk von TUDOR Tochtergesellschaften konnte die Marke die Entwicklung und Produktion von mechanischen hochleistungsfähigen Kalibern übernehmen. Somit beherrscht TUDOR nun vollständig die Fertigung strategischer Komponenten und kann deren Qualität gewährleisten.

TUDOR GARANTIE

Seit der Gründung durch Hans Wilsdorf im Jahr 1926 und gemäß seiner Vision des idealen Zeitgebers strebt TUDOR schon immer danach, Armbanduhren herzustellen, die so robust, widerstandsfähig, zuverlässig und genau wie möglich sind. Gestützt auf diese Erfahrung und mit dem Wissen um die herausragende Qualität seiner Armbanduhren bietet TUDOR eine Fünfjahresgarantie auf alle seine Produkte. Für diese Garantie ist es nicht notwendig, die Armbanduhr zu registrieren, und es muss keine Wartung durchgeführt werden. Die Garantie ist zudem übertragbar, wenn die Uhr während dieses Zeitraums den Besitzer wechselt. TUDOR empfiehlt außerdem, dass seine Uhren je nach Modell und täglichen Tragens etwa alle zehn Jahre einer Wartung unterzogen werden.

TUDOR – „BORN TO DARE“

2017 startete TUDOR eine neue Kampagne mit der Signatur „Born To Dare“. Dieses Statement nimmt die Geschichte der Marke ebenso auf wie das, wofür sie steht. Es erzählt die Abenteuer von Personen, die mit einer TUDOR Armbanduhr an ihrem Handgelenk Außergewöhnliches zu Lande, auf dem Eis, in der Luft sowie unter Wasser geleistet haben. Daneben nimmt es auch Bezug auf die Vision von Hans Wilsdorf, dem Gründer von TUDOR, der TUDOR Uhren herstellte, die den extremsten Bedingungen standhalten sollten, Uhren also für einen äußerst mutigen Lebensstil. Es zeugt von TUDORs einzigartigem Know-how in der Uhrmacherskunst, das die Marke zu dem gemacht hat, was sie heute ist. Seine Innovationen, die führend in der Uhrenbranche sind, gelten heute als Standards in der Uhrmacherskunst. Der Spirit von TUDOR, Born To Dare, wird weltweit durch erstklassige Markenbotschafter bestärkt, deren Lebenswerk unmittelbar dem steten Willen zum Wagnis entspringt.

ÜBER TUDOR

TUDOR ist eine preisgekrönte Schweizer Uhrenmarke, die mechanische Armbanduhren mit raffiniertem Stil, bewährter Zuverlässigkeit und beispiellosem Preis-Leistungs-Verhältnis bietet. Die Ursprünge von TUDOR gehen zurück ins Jahr 1926, als „The Tudor“ erstmals im Namen von Hans Wilsdorf, dem Gründer von Rolex, als Marke eingetragen wurde. Er gründete 1946 die Firma Montres TUDOR SA, um Armbanduhren mit der Qualität und Zuverlässigkeit einer Rolex zu einem erschwinglicheren Preis anbieten zu können. Dank ihrer Robustheit und Erschwinglichkeit wurden die Armbanduhren von TUDOR immer wieder zur Uhr der Wahl einiger der wagemutigsten Abenteurer an Land, in der Luft, unter Wasser und auf dem Eis. Heute umfasst die TUDOR Kollektion legendäre Modelle wie die Black Bay, die Pelagos, die 1926 und die TUDOR Royal. Seit 2015 werden zudem mechanische Manufakturwerke mit vielfältigen Funktionen und herausragender Leistung angeboten.

CLAIR DE ROSE

REFERENZEN

35200, 35500, 35800

GEHÄUSE

Poliertes Gehäuse in Edelstahl,
26, 30 oder 34 mm

LÜNETTE

Glatte, polierte Lünette in Edelstahl

AUFZUGSKRONE

Verschraubbare Aufzugskrone in
Edelstahl mit einem blauen
Spinell-Cabochon

ZIFFERBLATT

Blaues oder opalfarbenes Zifferblatt,
mit oder ohne Diamanten

UHRGLAS

Gewölbtes Saphirglas

WASSERDICHTHEIT

Wasserdicht bis 100 Meter Tiefe

ARMBAND

Fünfreihtiges Edelstahlband
mit Sicherheitsfaltschließe

UHRWERK

MECHANISCHES UHRWERK

mit Selbstaufzug,
Kaliber T601 (34 mm) oder
T201 (26 oder 30 mm)

FUNKTIONEN

Zentrale Stunden-, Minuten- und
Sekundenzeiger

Datumsanzeige auf der
3-Uhr-Position

Sekundenstopp für genaues
Einstellen der Uhrzeit

GANGRESERVE

Circa 38 Stunden



TUDOR



Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 2.350,-

Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 2.950,-

Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 2.450,-

Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 3.050,-

Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 2.550,-

Preis in der
Schweiz
(inkl. MwSt.)
CHF 3.150,-

<https://tudor.watch/Pressroom>

